

Frankreich an einem Tag

Gersthofer besuchen Nogent-sur-Oise

Gersthofen. Eine Gruppe von 23 Gersthofern besuchte die Schwesterstadt Nogent-sur-Oise in Frankreich. Nach der Begrüßung durch den Nogenter Bürgermeister Jean-Francois Dardenne wurden die Mitreisenden auf die Quartiere verteilt. Da sich viele Nogenter und Gersthofer schon seit vielen Jahren kennen, war dies eine fröhliche Angelegenheit mit herzlichen Umarmungen und den traditionellen „bisous“.

Freitag Vormittag stand dann ein Besuch in der größten Schmetterlingsausstellung Frankreichs auf dem Programm. Nach einem guten Mittagessen wanderte die Gruppe in etwa vier Stunden durch ganz Frankreich: „France Miniature“ nennt sich eine Miniaturlandschaft südwestlich von

Versailles, in der die Sehenswürdigkeiten Frankreichs, vom Eiffelturm über Mont Saint-Michel, vom „Stade de France“ (Fußballstadion in Paris) bis zu den „Arènes d'Arles“ (Südfrankreich) in Miniaturausgabe zu sehen sind. Bei schönstem Sonnenschein waren die Gersthofer von diesem Park begeistert. Den Samstag verbrachten sie untertags in den Gastfamilien, bevor sie sich am Abend in einem Nogenter Lokal trafen.

Voller Begeisterung über die Begegnung hieß es am Sonntag Abschied nehmen. Mit der Hoffnung, sich im nächsten Jahr wieder zu treffen, dann zur Feier der 50-jährigen Städtepartnerschaft zwischen Nogent-sur-Oise und Gersthofen, wurden die Gruppe Richtung Gersthofen verabschiedet. (vm)



Vor dem Model-Eiffelturm posierte die Gersthofener Gruppe beim Besuch der Partnerstadt Nogent-sur-Oise in Frankreich. Foto: Marlies Kaiser